



Düsseldorf, den 26.09.2025

An  
alle Eltern  
der Joachim-Neander-Schule

## Sichtung einer auffälligen Person in der Nähe der JNS

Sehr geehrte Eltern,

es kommt immer wieder vor, dass SchülerInnen, Anwohner oder auch Eltern aufmerksam die Umgebung an unserer Schule beobachten, Ihnen dabei Personen auffallen, die sich in der Nähe unserer Schule aufhalten und sich ggf. auch zusätzlich noch auffällig verhalten (z.B. fotografieren, Kinder ansprechen etc.).

Am 25.09.2025 ist ein Mann an unserer Schule gesichtet worden, der mit seinem Handy Videoaufnahmen der Schule und Kindern gemacht hat.

Unsere Mitarbeiter haben den Mann umgehend angesprochen, ihm erklärt, dass es verboten ist Kinder anzusprechen und/oder entsprechende Fotos/Videos von der Schule und dort sich aufhaltenden Personen zu machen. Keinem Kind ist etwas passiert und der Mann hat sich nach dem Hinweis auch entsprechend entfernt. Die Polizei ist ebenfalls zeitnah informiert worden und zu unserer Schule gekommen. Sie fahndet nach dem Mann, dessen Beschreibung von unserem Hausmeister an die Polizei weitergeleitet worden ist.

Alle Informationen zu solchen Vorgängen werden immer an die Polizei weitergeleitet zur Einschätzung der Gefährdungslage. Bei der Polizei sind die zuständigen Fachleute, auf deren Meinung und Einschätzung wir uns in solchen Situationen verlassen.

Wir nehmen alle Meldung/Hinweise zu auffälligen Personen generell ernst und sprechen uns zunächst immer mit der Polizei ab, bevor wir eine Meldung unsererseits veröffentlichen. In den allermeisten Fällen lassen sich diese Situationen jedoch glücklicherweise schnell auflösen und erklären.

In diesem Fall gibt es bisher keine weiteren Erkenntnisse zu dem Mann. Sollte es hier im weiteren Verlauf zu zusätzlichen Erkenntnissen kommen, so werden wir Sie entsprechend informieren.

Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass wir nicht auf jedes Gerücht reagieren und dieses richtigstellen können. Wie oben bereits erwähnt würden wir uns melden, wenn weitere Erkenntnisse vorliegen und wichtige Informationen für Sie vorliegen.

Unabhängig von diesem Vorfall bitten wir Sie weiter stets aufmerksam zu sein und auffällige Personen in der Nähe der Schule entweder selbst anzusprechen oder ggf. ein Foto anzufertigen.

Sollten Sie eine solche Situation wahrnehmen, so leiten Sie die Information bitte sofort an uns weiter. Sollten Sie ein Foto machen, so veröffentlichen Sie dieses Foto auf gar keinen Fall (z.B. auf SocialMedia-Plattformen, WhatsApp etc.), da sich damit strafbar machen.

Sie können das Foto aber gerne an uns weiterleiten. Wir werden dann mit der Polizei abklären, inwieweit eine Gefährdung unserer SchülerInnen und des Personals der JNS vorliegt und/oder die betreffende/n Person/en eine Bedrohung darstellen.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihre Wachsamkeit.

Mit freundlichen Grüßen

**Markus Birkmann & Carmen Domnofski**

LeitungsTEAM der Joachim-Neander-Schule